

Conditions Générales de la Promotion : PARISI GOLF

Admissibilité : Cette promotion est ouverte uniquement aux résidents du Québec âgés de 18 ans et plus. Les employés de Ton Caddie, Parisi Golf, leurs filiales, leurs agences de publicité et de promotion, ainsi que les membres de leur famille immédiate ne sont pas admissibles à participer.

Période de la Promotion : La promotion commence le 20 juillet à 00h01 (HAE) et se termine le 31 août 2024.

Comment Bénéficier de la Promotion : Pour bénéficier de cette promotion, vous devez : a. Acheter un produit Parisi Golf pendant la période de promotion. b. Utiliser le code promo TC20 au moment de l'achat.

La Promotion : a. À l'achat de tout produit Parisi Golf, bénéficiez immédiatement de 20% de réduction sur votre commande totale avec le code promo TC20 b. Cette promotion ne peut être combinée avec d'autres offres, promotions ou réductions.

Modification et Annulation : a. Ton Caddie et Parisi Golf se réservent le droit de modifier ou d'annuler cette promotion à tout moment sans préavis. b. En cas de modification ou d'annulation, les participants ayant déjà effectué des achats conformément aux présentes conditions générales continueront de bénéficier de la promotion.

Protection des Renseignements Personnels : Les renseignements personnels recueillis dans le cadre de cette promotion seront utilisés pour l'administration de la promotion et pour partager les offres de nos partenaires commerciaux. En participant à la promotion, chaque participant consent à la collecte, à l'utilisation et à la divulgation de ses renseignements personnels par Ton Caddie et Parisi Golf à ces fins.

Lois Applicables : Cette promotion est soumise à toutes les lois et réglementations fédérales, provinciales et municipales applicables. Cette promotion est nulle là où la loi l'interdit.

Contact : Pour toute question concernant cette promotion, veuillez contacter Ton Caddie à info@toncaddie.com.

Terms and Conditions of the Promotion: PARISI GOLF

****Eligibility:**** This promotion is open only to residents of Quebec who are 18 years of age or older. Employees of Ton Caddie, Parisi Golf, their subsidiaries, advertising and promotional agencies, and immediate family members are not eligible to participate.

****Promotion Period:**** The promotion starts on July 20 at 00:01 (EDT) and ends on August 31, 2024.

****How to Benefit from the Promotion:**** To benefit from this promotion, you must:

- a. Purchase a Parisi Golf product during the promotion period.
- b. Use the promo code TC20 at the time of purchase.

****The Promotion:****

- a. With the purchase of any Parisi Golf product, receive an immediate 20% discount on your total order with the promo code TC20.
- b. This promotion cannot be combined with other offers, promotions, or discounts.

****Modification and Cancellation:****

- a. Ton Caddie and Parisi Golf reserve the right to modify or cancel this promotion at any time without notice.
- b. In the event of modification or cancellation, participants who have already made purchases in accordance with these terms and conditions will continue to benefit from the promotion.

****Protection of Personal Information:**** Personal information collected as part of this promotion will be used for the administration of the promotion and to share offers from our business partners. By participating in the promotion, each participant consents to the collection, use, and disclosure of their personal information by Ton Caddie and Parisi Golf for these purposes.

****Applicable Laws:**** This promotion is subject to all applicable federal, provincial, and municipal laws and regulations. This promotion is void where prohibited by law.

****Contact:**** For any questions regarding this promotion, please contact Ton Caddie at info@toncaddie.com.